

MOINS : Cette partie comprise dans St-Théophile, par proclamation du 25 mars, 1895.

La paroisse de St. Zenon.

Toute la partie du canton Provost qui n'est pas comprise dans les limites de la municipalité de la paroisse de Saint-Michel des Saints, est érigée, à toutes fins que de droit, en municipalité rurale, sous le nom de la paroisse de Saint-Zénon.

Approuvé par Ordre en Conseil du 7 octobre, 1895.

N. B. Pour description du canton Provost, voir : Saint-Michel des Saints, page 462.

Municipalite de Berthier

ETANT

La paroisse de Ste. Genevieve.

Décret du 19 mars, 1834.

Composée du fief d'Orvillier, d'une partie de la seigneurie de Berthier et du fief Chicot, comprend une étendue de territoire d'environ 9 milles de largeur sur environ 12½ milles de longueur. Bornée vers le sud-est, au fleuve St. Laurent, depuis le fief Petit Bruno, jusqu'à la seigneurie Dautraie ; vers le sud-ouest, partie à la seigneurie Dautraie, depuis le dit fleuve St. Laurent, jusqu'à la concession de la Petite Chaloupe dépendante de la même seigneurie Dautraie, partie à la ligne qui sépare le rang St. Pierre dépendant de la dite seigneurie de Berthier, de la concession nord-est de la Rivière Bayonne aussi dépendante de la seigneurie de Berthier, depuis la susdite seigneurie Dautraie, jusqu'à la ligne qui sépare le dit rang St. Pierre de la concession sud-ouest du ruisseau Bonaventure et au prolongement en ligne droite de la même ligne de séparation, jusqu'à ce qu'elle atteigne le canton de Brandon ; vers le nord-ouest, au dit canton de Brandon ; vers le nord-est, à la paroisse de St. Cuthbert, depuis le susdit canton de Brandon, jusqu'à la terre du sieur Lafontaine, habitant de la concession sud-ouest de la rivière du Chicot exclusivement, la dite concession dépendante de la dite paroisse de St. Cuthbert ; vers le nord, à la même paroisse de St. Cuthbert, depuis la terre du dit Pierre Lafontaine jusqu'au dit fief Petit Bruno ; annexant à la dite paroisse de Ste. Geneviève de Berthier :

MINUS : That part comprised in St. Théophile, by proclamation of the 25th March, 1895.

The parish of St. Zenon.

All the part of the township of Provost, which is not comprised in the limits of the municipality of the parish of Saint Michel des Saints, is erected, for all legal purposes, into a rural municipality, under the name of the parish of Saint Zénon.

Approved by Order in Council on the 7th October, 1895.

N. B. For description of township of Provost, vide : St. Michel des Saints, folio 462.

Municipality of Berthier

BEING

The parish of Ste. Genevieve.

Decree of the 19th March, 1834.

Composed of the fief d'Orvillier, part of the seigniorie of Berthier and the fief Chicot, comprises an extent of territory of about 9 miles in breadth by about 12½ miles in length. Bounded towards the south-east, by the River St. Lawrence, from the "fief Petit Bruno" to the seigniorie Dautraie ; towards the south-west, partly by the seigniorie Dautraie, from the said River St. Lawrence, to the concession of the Petite Chaloupe included within the same seigniorie Dautraie, partly by the line which separates the range St. Peter included within the said seigniorie of Berthier, from the north-east concession of the Rivière Bayonne also included within the seigniorie of Berthier, from the aforesaid seigniorie Dautraie, to the line which separates the said range St. Peter from the south-west concession of the Ruisseau Bonaventure and by the prolongation in a direct line of the same line of separation, until it reaches the township of Brandon ; towards the north-west, by the said township of Brandon ; towards the north-east, by the parish of St. Cuthbert, from the aforesaid township of Brandon, to the land of sieur Lafontaine, residing in the south-west concession of the River du Chicot, exclusively, the said concession included within the said parish of St. Cuthbert ; towards the north, by the same parish of St. Cuthbert, from the land of the said Pierre Lafontaine, to the said fief Petit Bruno ; annexing to the said parish of Ste. Geneviève de Berthier :